

Erfahrungsbericht einer CWS-Schülerin:

Schüleraustausch in Warschau, Polen

Im Rahmen eines aufregenden Schüleraustauschprogramms hatte ich die Gelegenheit, das wunderbare Land Polen für eine Woche zu besuchen. Während meines Aufenthalts wurde ich herzlich von meiner Austauschpartnerin und ihrer Familie aufgenommen! Ich habe mit meiner Austauschpartnerin viel Zeit verbracht, sodass wir immer noch Kontakt haben.

Ich habe nicht nur die Gastfreundschaft der Menschen vor Ort erfahren, sondern auch zahlreiche neue Erfahrungen gesammelt! Wir haben viele verschiedene Orte in Warschau besucht, wozu mehrere verschiedene Museen, Führungen und eine Sternwarte sowie noch weitere Orte hinzuzählen! Wir haben auch Zeit in der polnischen Schule verbracht, wo wir sogar etwas polnisch lernen konnten! Dort haben wir auch ein kleines Sportfest veranstaltet, welches einer meiner persönlichen Highlights war. Die Hin- und Rückreise war sehr witzig und entspannt.

Insgesamt kann ich mit Überzeugung sagen, dass der Schüleraustausch in Warschau eine lohnenswerte Erfahrung war. Die vielen neuen Eindrücke, verschiedenes Essen sowie die Kultur dort war beeindruckend!

Ich bin dankbar das ich an diesem Erlebnis teilhaben konnte, und würde es jedem empfehlen der auch daran teilnehmen will!

~Daphne (Kl. 7)